



Mascouche, mercredi le 20 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE « MISSION NOËL » édition 2024

Suite au succès de notre première édition de « Mission Noël » l'an dernier, Fibrenew Lanaudière, une entreprise lanaudoise œuvrant dans le domaine de la restauration de meubles, automobile, VR, bateau, etc. a décidé de renouveler le tout cette année. Nous avons donc le grand honneur de vous annoncer une deuxième édition sous un ère de renouveau. Le but de « Mission Noël » étant de mettre à profit nos forces et de redonner à la communauté afin de propager un sentiment de bonheur, notre équipe s'est vu confier une mission un peu différente par le Père Noël pour l'édition 2024. L'an dernier, il nous avait mandaté afin de restaurer son vieux fauteuil préféré et de le redonner au suivant. C'est l'organisme Les Amis de Lamater de Terrebonne qui avait reçu lors d'une livraison spéciale de nos lutins de Fibrenew Lanaudière, le dit fauteuil et avaient également dans un élan de générosité décidé de redonner une chaise berçante à un membre de la communauté afin de donner au suivant. Cette année, notre équipe sera appelée à offrir un service de nettoyage mobile chez un organisme, un bénévole ou quelqu'un qui fait le bien autour de lui afin de lui redonner un peu pour tous les efforts et la contribution à la communauté.

Une publication Facebook via notre page d'entreprise est déjà émise et toutes candidatures pourront être effectuées sous cette publication ou en message privé. Le, la ou les gagnants seront annoncés le 9 décembre prochain afin de pouvoir planifier le service avec notre équipe dans la semaine du 16 décembre.

Merci d'être les messagers de notre « Mission Noël » édition 2024 et de nous aider à la faire rayonner encore une fois !

L'Équipe Fibrenew Lanaudière



514-244-4626 | lanaudiere@fibrenw.com

www.fibrenwlanaudiere.com | <https://www.facebook.com/FibrenwLanaudiere/>